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Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas e quatro
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Ezequiel
César Carvalho Miola, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Marcelo Tempel
Stumpf, do curso de Bacharelado em Agroecologia, e Cláudia Camila Lara, do curso de
Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes
titulares dos docentes Carmem Rejane Pacheco Porto, Graziela Rinaldi da Rosa e Janaína
Soares Martins Lapuente; as representantes titulares dos técnicos administrativos em
educação Larissa Migliavacca Pacheco e Tatiane Penteado Gonçalves; a representante
suplente dos técnicos administrativos em educação Mônica Wetzel. Representando a direção
do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana
Tourinho Salamoni. Justificaram a ausência as professoras Gracieli Trentin e Juliana
Prevedello, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental. Não justificaram a ausência as
professoras Adriana Paola Paredes Penafiel, Andrea Bento Carvalho, do curso de Tecnologia
em Gestão de Cooperativas e as representantes dos discentes Luana de Quadros Voss e
Taiane Goulart Pereira. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião
com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; o professor Ezequiel César Carvalho Miola
informou que está na coordenação do curso até a próxima quarta feira em virtude do
afastamento da professora Patrícia Braga Lovatto. O professor Marcelo Tempel Stumpf
também informou que na próxima semana estará afastado, em virtude de licença, da
coordenação e será substituido pela professora Ana Silvia Rolon. Dando continuidade, passou-
se ao segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO QUARENTA E OITO; a
ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade. Na
sequência da reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta: POSSE DOS NOVOS
REPRESENTANTES DOCENTES E TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO; após
a abertura de novo processo para indicação de representação das categorias a esse conselho,
foram apresentados os novos membros que se dispuseram a ocupar as vagas. A representante
docente: Carmem Rejane Pacheco Porto (Titular) e as representantes dos técnicos
administrativos em educação: Larissa Migliavacca Pacheco (Titular) e Mônica Wetzel
(Suplente); A referida indicação foi aprovada por unanimidade. Em seguida, foi tratado o
quarto ponto da pauta: INDICAÇÃO DOS REPRESENTANTES DO CAMPUS SÃO
LOURENÇO DO SUL PARA COMPOR O COMITÊ DE INOVAÇÃO E TECNOCIÊNCIA
SOLIDÁRIA DA FURG; o professor Eduardo Saldanha Vogelmann apresentou os nomes dos
docentes que se prontificaram a representar o Campus São Lourenço no Comitê de Inovação e
Tecnociência Solidária da FURG, sendo eles: professores Eduardo Guatimosim, como titular e
Graziela Rinaldi da Rosa como suplente. A indicação dos docentes foi aprovada por
unanimidade. Dando sequência, foi abordado o quinto ponto de pauta AVALIAÇÃO E
DISCUSSÃO SOBRE O REGIMENTO DO CAMPUS SÂO LOURENÇO DO SUL; o professor
Eduardo Saldanha Vogelmann informou que o processo referente ao Regimento Interno do
Campus, que havia sido encaminhado para aprovação do Conselho Universitário em primeiro
de outubro de dois mil e dezoito, foi devolvido para que sejam revistos alguns pontos do
referido documento. Foi colocado em discussão a melhor forma de reavaliar e reorganizar o
documento, de forma que permita a participação de todos os segmentos nessa reformulação.
O professor Eduardo ressaltou que alguns trechos do referido documento devem ser
subtraídos, uma vez que já estão contemplados pelo Regimento Geral da Universidade. Após
ampla discussão, ficou definido que será formada uma nova comissão interna do Campus São
Lourenço, aberta a toda a comunidade acadêmica, contando com dois membros de cada
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categoria. Ficou definido ainda, que essa comissão atuará conjuntamente com os demais
Campi da Universidade, visando uniformizar os temas comuns aos três Campi. A direção
encaminhará e-mail para a comunidade acadêmica do Campus São Lourenço, a fim de
consultá-los quanto ao interesse em participar dessa comissão. Após, passou-se ao sexto
ponto da pauta: HOMOLOGAÇÃO DO PLANO DE AÇÃO DO CAMPUS EM DOIS MIL E
VINTE E UM; os membros do conselho após análise do anexo recebido com o Plano de Ação
do Campus São Lourenço do Sul para o ano de dois mil e vinte e um, encaminhado pela
Comissão Interna de Avaliação e Planejamento - CIAP do Campus São Lourenço do Sul,
aprovaram por unanimidade as metas estabelecidas, com ressalva para a meta número doze,
que visa "construir diretrizes para consolidar uma secretaria acadêmica para os cursos do
Campus", a qual deverá ser revista pela CIAP. Por fim, passou-se ao último ponto da pauta:
ASSUNTOS GERAIS; o professor Eduardo Saldanha Vogelmann destacou que tem recebido
várias manifestações de diversos professores e técnicos em relação a invasão dos ambientes
virtuais de atividades acadêmicas e de extensão, com propósitos de tumultuar as atividades
com manifestações de cunho ofensivo racistas e de gênero. O professor ainda informou que
estão sendo tomadas medidas pela universidade, visando repudiar invasões desse tipo.
Também foi informado que estão sendo recebidas matrículas nos cursos do Campus no
processo SISU/ ENEM e no Processo Seletivo de Vagas Ociosas - PSVO. Outro assunto
destacado foi referente mudança de endereço da Casa do Estudante, o que possibilitará o
aumento do número de vagas e a qualificação dos espaços. Foi informado que o retorno das
aulas presenciais na FURG segue sem data prevista, embora o Conselho Municipal de
Educação esteja liberando as atividades presenciais no município. O professor Eduardo ainda
destacou que foi impulsionada a publicação de informações dos cursos e do Campus São
Lourenço do Sul no Facebook, o que contribuiu significativamente para ampliar a divulgação
aos novos alunos. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e trinta e oito minutos, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Mônica Wetzel, que secretariei a reunião.
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